Versión de que el Partido Justicialista Argentino se incorporará a la DC mundial

* Mariano Rumor llega hoy a Buenos Aires

(AFP y PL)
BUENOS AIRES, 5 de febrero.— El Partido Justicialista (peronista), PEL la mayor fuerza electoral de Argenti na desde hace 30 años, tratará con la Unión Mundial Demócrata Cristiana (UMDC) su incorporación a la entidad como observador, dijeron hoy aquí fuentes peronistas seguras

El tema será discutido por dirigentes peronistas con el ex primer ministro italiano Mariano Rumor, titular de la UMDC, que visitará Ar gentina mañana, como parte de una gira por Latinoamérica que finalizará el miércoles en Montevideo, desde

donde regresará a Roma.

Rumor se entrevistará aquí con Deolindo Bittel, que tras el encarcelamiento de la mayoría de los dirigentes peronistas luego del 24 de marzo de 1976, al ser derrocado el gobierno de Isabel Perón, quedó como máximo dirigente del sector, con Italo Luder, que fue presidente del último Senado argentino.

Según las fuentes, Bittel y quie nes lo rodean en la conducción del peronismo iniciaron el acercamiento a la UMDC para seguir gestiones previas de sectores de esa corriente, lucgo de la crisis generada por la muerte de Juan Perón, el primero de julio de 1974, y del derrocamiento del

gobierno peronista en 1976.

Como ejemplo de esa tendencia se señaló la carta dirigida por Bittel a Luis Herrera Campins, candidato

clecto a la Presidencia de Venezuela per el partido democristiano CO-

En la nota Bittel destaca que el peronismo abreva en el pensamiento socialcristiano como base de su doctrina y destaca la necesidad de compartir con los democristianos el esfuerzo por "la redemocratización de

América Latina

Las fuentes democristianas destacaron que Rumor, en Buenos Aires, se reunirá también con el presidente Argentino, general Jorge Videla, y con Ricardo Balbín y Arturo Illía, diri-gentes de la Unión Cívica Radical, segunda fuerza electoral de Argentina, de afinidades con la socialdemocra-

El presidente de la UMDC también se entrevistará con Arturo Frondizi. líder del Movimiento de Integración y Desarrollo, corriente industrialista de centro derecha, y con Oscar Allende, del Partido Intransigente, de iz quierda moderada.

Voceros democristianos admitieron que la gira latinoamericana de Rumor se vincula con la renovación de las autoridades de la UMDC, que

tendrá lugar este año.

El político italiano pretende ser reelecto presidente del organismo y aspira a encolumnar detrás suyo a las fuerzas democristianas latinoamericanas, de las cuales los partidos de Chile y Venezuela son las más impor-

EXCELSI

Por FEDERICO ORTIZ Jr. enviado de EXCELSIOR

PUEBLA, Pue., 3 de febrero. --- Cualquier persona que asirme en este documento que la violencia armada es sistema para lu-char contra las injusticias, está, ciertamente, contra el pensamiento del Papa Juan Pablo II y contra el pensamiento mayoritario del obispado mundial, afirmó esta mañana el obispo Datio Cartillo II de la pensamiento contra la contra l río Castrillón H., obispo de Pereyra, Colombia, y pre-sidente de comunica ción social de la conferencia colombiana.

El obispo expresó lo an- se corrió un dia el progra-

Dario Castrillón:

Cualquier Indicio de Violencia, va Contra el Papa

terior al ser interrogado sobr€ el comentario del sacerdote y poeta Ernesto Cardenal, quien dijo que la última opción de la Iglesia en América Latina no era luchar con las armas.

Y en cuanto a los trabajos de la asamblea, apuntó: No es verdad que la asamblea tenga 36 horas de retraso; tal vez 24, como se dijo al principio, en que

ma, por la visita de (in Santidad

Vamos en el tiempo comecto, aunque estamos trahajando con muchas presiones que yo no sé qué va a ocurrir. Por ello no te-nemos mayor disponibilidad para la prensa

"Esta mañana pedi a los obispos que tuvieran un poco de comprensión con las expectativas de los medios de información".

aparezcan obispos argentinos en las ruedas de prensa?, se preguntó a monseñor Castrillón, y contestó:

"Siempre afirmo que en esta reunión estamos frente a juegos de libertades. Habria que preguntar por qué no eligieron a los obispos argentinos o por qué ellos no quieren presentarse a la prensa. Hay libertar de preguntar, por libertar de responder; libertad

de acceder o no acceder. Hasta donde yo sé, si están incluidos en futuras ruedas de prensa los obispos argentinos.

Interrogado acerca ¿cuá-¿Cuál es la razón de que les son las presiones que tiencn los obispos, respon-dió: "Son muchas y de todos lados".